

すこやかだより

2020年 12月 10日

激動の令和2年も残りひと月を切りました。皆様お変わりなくお過ごしでしょうか。

コロナ渦で発表される数字の増減に、一喜一憂しながら過ごす中、すこやかの皆様はお元気です！！

11月は体操やゲームで運動不足を解消し、外出や外食の代わりにお取り寄せの釜めしやお弁当で季節を味わっていただきました。特別な行事はありませんでしたが、入居者様同士の会話やスタッフが加わっての昔話など、和やかに穏やかに時間が流れ、笑顔をたくさん見せていただけた毎日だったと思います。やっとお部屋でご一緒に過ごしていただけるかと思っていた矢先の市中感染拡大の現実は、悔しいの一言です。ご家族の皆様にはまたしても寂しい思いや御不自由をおかけすることとなり、本当に心が痛いです。一日でも早くこの耐える日々が終息することを祈りつつこれからも感染防止に細心の注意を払いながら、健やかに暮らして頂けるよう精進して参ります。鬼に笑われますが…来年の秋にはまたご家族の皆様と一堂に会して楽しく笑って過ごせる一日が開催できる世の中になっていることを心より願っております。ご家族の皆様もどうぞご健康に留意されよいお年をお迎えください。

~チョッと早いですね~ (b y 中岡)



※メニュー表と、預かり金個人台帳を同封します。召し上がられたお食事です。